



Mer en fête, 25 ans au service de l'éducation citoyenne

La manifestation, portée par l'association U Marinu, aura convié près de 90 000 enfants en un quart de siècle, à bord des bateaux, pour les sensibiliser à la protection de l'environnement et les amener à voir toujours plus loin

Un bateau, des chiens sauveteurs, des tortues ligées sur de belles affiches, des films sur les requins ou d'autres spécimens, des plongeurs, des pompiers et des dizaines d'enfants qui se pressent sur le pont supérieur... Le décor de la Mer en fête ne change jamais vraiment. Tout comme les convictions et la passion qui animent les membres de l'association U Marinu et de ses nombreux partenaires.

Un enthousiasme débordant au service de l'éducation citoyenne et des plus jeunes. En 25 ans, pas moins de 90 000 enfants et adolescents ont vécu cette expérience unique à Marseille, Ajaccio ou comme hier, à Bastia, à bord du *Pascal-Paoli*.

"Un bateau, c'est d'abord une émotion, un voyage qui commence même si l'on reste à quai, rappelle Jean-Valère Geronimi, président fondateur de l'association U Marinu. Mettre à portée des jeunes, des scientifiques, des spécialistes du milieu marin, des artistes aussi, c'est leur offrir une opportunité d'apprendre autrement."

"Un meilleur avenir pour la Méditerranée"



Le chien terre-neuve qui aide au secours en mer rencontre toujours du succès auprès des enfants.

PHOTOS CHRISTIAN BUFFA